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Alesp aprova medida que cria 
Programa Estadual de Regularização 

de Terras

Holambra 
homenageia Piet 

Schoenmaker 
no dia do seu 
aniversário

Balões abrem o Festival de Férias 
e dão show no céu de Jaguariúna

Mogi Mirim 
confirma 
presença 
nos Jogos 
Regionais 

Com 
investimento 

de meio 
milhão de 
reais, Artur 
Nogueira 

recebe 8 carros 
para Saúde

Engenheiro 
Coelho 
mantêm 

atendimento 
nas creches 
municipais 
durante as 

férias

Liberado o início das obras de pavimentação da estrada que 
liga Martinho Prado a Leme

Solenidade realizada 
nesta sexta-feira, 1° de ju-
lho, no Centro Esportivo 
de Martinho Prado, marcou 
a assinatura da ordem de 
serviço para o início das 
obras de pavimentação da 
MGG-999, estrada vicinal 
que liga o distrito a Leme. 
8,2 quilômetros receberão 
asfalto novo, sendo 7.800 
metros em Mogi Guaçu e 
400 metros em Leme, re-
gião conhecida como bairro 
do Caju, num investimento 
de mais de R$ 21 milhões 
do Governo do Estado pelo 
Programa Novas Vicinais.

O evento contou com a 
participação do prefeito 
Rodrigo Falsetti, do vice-
-prefeito Major Marcos 
Tuckumantel, dos verea-
dores Guilherme da Far-
mácia e Pezão, além de 
empresários, moradores e 
líderes religiosos. O diretor 
regional Danilo Luiz Dezan 
representou o Departamen-
to de Estradas de Rodagem 
(DER). 
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Os parlamentares da As-
sembleia Legislativa do Esta-
do de São Paulo aprovaram, 
na quarta-feira (29), o Proje-
to de Lei 277/2022, que cria o 
Programa Estadual de Regu-
larização de Terras. Agora a 
proposta segue para a sanção 
ou veto, total ou parcial, do 
governador Rodrigo Garcia.

A medida é de autoria 
dos deputados Vinícius Ca-

marinha (PSDB), Carla Mo-
rando (PSDB), Mauro Bra-
gato (PSDB), Itamar Borges 
(MDB), Sebastião Santos 
(Republicanos), Reinaldo Al-
guz (União), Fernando Cury 
(União), Campos Machado 
(Avante), Coronel Telhada 
(PP), Jorge Wilson Xerife do 
Consumidor (Republicanos) 
e Frederico d’Avila (PL).

O programa autoriza a 

Fazenda do Estado a celebrar 
acordos, judicialmente ou ad-
ministrativamente, para fins 
de alienação, a fim de preve-
nir demandas ou extinguir 
as que estiverem pendentes, 
em processos discrimina-
tórios, reivindicatórios e de 
regularização de posses em 
terras devolutas, acima de 15 
módulos fiscais.

O prefeito Fernando Ca-
pato, parte de sua equipe e 
vereadores de Holambra re-
ceberam membros da família 
Schoenmaker no fim de tarde 
da última quinta-feira, dia 30 
de junho, para uma simbólica 
homenagem a Piet, símbolo 
da cidade e embaixador da Ex-
poflora, que completaria, neste 
dia, 78 anos de idade. Dono de 
sorriso largo e vozeirão potente, 
Piet foi vitimado por um câncer 
em 11 de janeiro de 2020, dei-
xando grande legado de amor 
e incentivo à cultura local. Uma 
réplica da homenagem, uma 
placa com breves palavras que 
sintetizam sua trajetória, foi 
fixada pela Prefeitura em frente 
à estátua de Piet.

Do alto ou do chão eles en-
feitaram Jaguariúna. Balões 
coloridos deixaram a cidade 
ainda mais bonita no último 
sábado, dia 2, e abriram o 
Festival de Férias da Prefei-
tura, organizado pela Secre-

taria de Turismo e Cultura. 
Os balões levantaram vôo 
do gramado do Boulevard, 
ao lado do Centro Cultural, 
e a população pôde conferir 
tudo de perto e tirar muitas 
fotos. 

A frota de veículos da Se-
cretaria de Saúde segue sendo 
renovada. Isso porque, a Pre-
feitura de Artur Nogueira foi 
contemplada com 8 carros 0 
km, modelo Renault Kwid. Os 
veículos foram obtidos a par-
tir de emenda parlamentar da 
deputada estadual Damaris 
Moura, a pedido da vereadora 
nogueirense Zezé da Saúde e 
do prefeito Lucas Sia. O in-
vestimento é de meio milhão 
de reais. O prefeito Lucas Sia 
frisa que os carros proporcio-
narão ainda mais agilidade no 
apoio aos pacientes.

Cumprindo um compro-
misso assumido com a popu-
lação da cidade, a Prefeitu-
ra Municipal de Engenheiro 
Coelho, através da Secretaria 
Municipal de Educação, aten-
deu o pedido do prefeito, Dr. 
Zeedivaldo Alves de Miranda, 
e vai manter o atendimento em 
todas as creches do município 
durante o período de férias. 
Essa é a primeira vez que todas 
as creches do município per-
manecerão abertas no período 
de férias, que teve início no dia 
27 de junho e segue até o dia 25 
de julho.

A Secretaria Estadual de 
Esporte divulgou, no último 
dia 23, o Boletim 01 da 4ª 
Região Esportiva na 64ª 
edição dos Jogos Regionais, 
sendo que Mogi Mirim está 
confirmada em sete moda-
lidades, das quais três já co-
nheceram a agenda. No to-
tal, a cidade disputará o atle-
tismo (livre feminino e livre 
masculino), capoeira (livre 
feminino e livre masculino), 
handebol (sub21 feminino), 
judô (livre feminino e livre 
masculino), natação (livre 
feminino, livre masculino e 
revezamento misto), volei-
bol (sub21 feminino e livre 
masculino) e voleibol de 
praia (livre feminino e livre 
masculino).
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ARTIGOS

Dia 14 de julho. 
Completam-se 233 
anos da Queda da 
Bastilha, episódio que 
deflagrou a Revolução 
Francesa (infelizmente 
manchada pelo sangue 
dos guilhotinados), 
cujas origens remon-
tam aos enciclopedis-
tas, vanguardeiros do 
iluminismo. Relativo 
ao tema, selecionei 
apontamentos meus, 
ao longo do tempo, 
de palestras, progra-
mas de rádio, TV e de 
artigos publicados no 
Brasil e no exterior.

Não tenho preten-
são de discutir aspec-
tos históricos ? exis-
tem bons livros para 
isso ?, contudo extrair 
uma importante ana-
logia sobre quanto 
ainda é forçoso trilhar 
a fim de que as popu-
lações da Terra deixem 
ruir de suas mentes 
e corações a pior de 
todas as bastilhas: a 
ignorância acerca da 
realidade gritante da 
vida após o fenômeno 
da morte. Fator deci-
sivo para que a valo-
rização do ser integral 
(corpo e Espírito) dite 
as regras dos governos 
das nações no terceiro 
milênio: Quando garo-
to, devia ter 9 para 10 
anos, assisti com meu 
pai, Bruno Simões de 
Paiva (1911-2000), no 
Rio de Janeiro, a um 
filme sobre o 14 de 
julho.

Nos séculos 17 e 18, 
o absolutismo monár-
quico atingira intensa 
projeção. Como geral-
mente acontece nas 
relações cotidianas, se 
afastadas do respeito 
ao Espírito Eterno do 
ser humano, houve por 
parte da monarquia 
francesa um desca-
so tremendo com as 
necessidades básicas 
do seu povo, cuja ex-
pressão mais grotesca 
seria a frase atribuída 
a rainha Maria Anto-
nieta (1755-1793). Ao 
ser informada por um 
dos cortesões de que o 
barulho que a impor-
tunava vinha das mas-
sas famintas clamando 
por pão, teria ela debo-
chado: “Por que não 
comem brioche?”

Tal contingência 
desumana tinha de 
desmoronar por força 
do curso inexorável da 
História. A população 

de Paris, em 14 de ju-
lho de 1789, desespe-
rada, marchou contra 
a prisão, símbolo da 
tirania de que desejava 
livrar-se.

      
Abrir caminhos
No filme de que 

lhes falei há uma cena 
impressionante. Ela 
representa as pessoas 
que não temem abrir 
caminhos:  o  povo 
estava de um lado e 
aqueles que protegiam 
a Bastilha, do outro. 
Entretanto, os que 
ameaçavam invadi-la, 
com temor, não avan-
çavam. De repente, um 
homem destacou-se 
do meio daquela mul-
tidão e atravessou a 
ponte que cobria o fos-
so, sendo abatido por 
uma descarga de tiros. 
Esse ato de coragem 
fez com que os demais 
o imitassem e, assim, 
conseguissem entrar 
na fortaleza. Parece 
perspectiva romântica 
de um momento trá-
gico, porém retrata de 
modo irretocável uma 
verdade: há sempre 
alguém que se sacrifica 
pela mudança subs-
tancial do status quo. 
Não é preciso levar 
bala para que as trans-
formações ocorram. 
Há outros choques que 
ferem mais os van-
guardeiros, a exemplo 
da incompreensão, da 
inveja, do preconceito, 
da perseguição e do 
boicote.

Na sequência do 
longa-metragem, ob-
servamos a tomada da 
prisão, destruída de 
cima a baixo.

Existem aqueles 
que, tentando mini-
mizar o fato histórico, 
apresentam uma ar-
gumentação frugal de 
que o famoso cárcere 
não mais tinha rele-
vância naquele perí-
odo, pois apenas uns 
poucos presos lá se 
encontravam.

Ora, o que o povo 
demoliu não só foi a 
construção de pedra; 
no entanto, o mais 
expressivo emblema, 
para ele, do absolutis-
mo dinástico!

E a palavra dinastia 
pode, por extensão, 
significar muita coisa, 
uma vez que funciona 
tanto no feudalismo 
quanto na burguesia, 
no capitalismo e no 

próprio comunismo. 
Dinastia não implica 
somente a sucessão 
por sangue. Existe 
uma pior: a da ambi-
ção desmedida que 
arrasa o ser vivente, 
sob qualquer regime.

      
Uma nova civiliza-

ção
Hoje se faz necessá-

rio pôr abaixo as basti-
lhas invisíveis, todavia 
de consequências bem 
palpáveis: espirituais, 
morais, psicológicas, 
do sentimento.

Façamos florescer 
uma civilização nova a 
partir da postura espi-
ritual e mental elevada 
de cada criatura. Já 
dizia um filósofo: “A 
fronteira mais difícil a 
ser ultrapassada é a do 
cérebro humano”.

O homem foi à Lua, 
observou com seus 
equipamentos os con-
fins do Universo em 
que habita, mas ainda 
não conhece a si mes-
mo. E descobrir os 
potenciais que cada 
um possui para o bem 
de si próprio e da co-
letividade é providên-
cia certa na constru-
ção “do Novo Céu e da 
Nova Terra”, anuncia-
dos por Jesus em Seu 
Apocalipse (21:1 a 8).

O Templo da Boa 
Vontade — aclamado 
pelo povo como uma 
das Sete Maravilhas 
de Brasília/DF, Brasil, 
e que, segundo dados 
oficiais da Secreta-
ria de Turismo do Dis-
trito Federal (Setur-
-DF), é o monumento 
mais visitado da capi-
tal do país — convida 
as criaturas a essa epo-
peia de empreender 
uma viagem ao seu 
próprio interior. Fei-
to isso, sair até mes-
mo da Via Láctea será 
facílimo: desde que 
descubramos o âmago 
celeste de nosso ser, 
pois, na verdade, para 
o Espírito, o espaço 
não existe.

A s s e g u r o u  J e -
sus: “Tudo é possível 
àquele que crê” (Evan-
gelho, segundo Mar-
cos, 9:23).

      
José de Paiva Netto 

? Jornalista, radialista 
e escritor.

      paivanetto@lbv.
org.br — www.boavon-
tade.com

A crueldade é uma 
companheira recor-
rente do gênero hu-
mano. Ela é atempo-
ral. Está no DNA da 
espécie que se consi-
dera a única efetiva-
mente racional dentre 
os vivos. Não se pen-
se que a escravidão 
acabou em 1888. Ela 
continuou e não se es-
pante se ainda encon-
trarmos semelhantes 
vivendo na condição 
de escravos.

Uma série  inte-
ressante na Netflix 
mostra que por ex-
ploração religiosa, 
l íderes conseguem 
fanatizar seus fiéis em 
nossos dias. Isso che-
gou à polícia e à Jus-
tiça, porque o “chefe” 
abusou de menores 
e acabou cometendo 
crimes. Porém pode 
existir situação análo-
ga em nossos dias. É 
preciso vigiar e estar 
atento: isso é provável 
que ocorra e perto de 
nós. É que todos estão 
muito interessados 
no próprio umbigo. 
Desconsiderar o ou-
tro abre espaço para 
deixá-lo vulnerável. 

Vale a pena ler o li-
vro “Entre Integralis-
tas e Nazistas – Racis-
mo, Educação e Auto-

ritarismo no Sertão 
de São Paulo”, escrito 
por Sidney Aguilar 
Filho. Ele relata o que 
aconteceu em Campi-
na do Monte Alegre, 
no interior paulista. 
Os Rocha Miranda, 
família influente do 
Rio de Janeiro, aderi-
ram ao integralismo, 
também admiradores 
de Hitler e de Mus-
solini. 

Dezenas de garo-
tos foram retirados 
de um orfanato. Ti-
nham entre 9 e 12 
anos. Trabalhavam na 
lavoura a troco de co-
mida. Havia capangas 
e cães de guarda fis-
calizando o trabalho. 
Havia castigos físicos 
– a palmatória -  e 
podiam permanecer 
sem alimentação.

Sidney Aguiar fi-
cou sabendo, por uma 
aluna sua, que na fa-
zenda da família dela 
havia tijolos com o 
símbolo da suástica. 
Descobriu que a pro-
priedade pertencera 
a Osvaldo Rocha Mi-
randa e a seus irmãos, 
membros da Câmara 
dos Quarenta, um dos 
órgãos da Ação Inte-
gralista Brasileira. 

Apurou-se que dos 
cinquenta meninos 

levados para a vida de 
escravo, quarenta e 
oito eram negros. Os-
valdo tinha uma táti-
ca para escolher seus 
garotos. Lá no abrigo, 
lançava balas do alto 
e observava os que 
eram mais ágeis para 
apanhá-las. Apontava 
com uma vara os que 
deveriam ser levados 
para a fazenda. 

Em 2015 ainda ha-
via um deles vivo. 
Contou que não ti-
nham nome, senão 
número. Ele era o 
23. Acordavam às 5, 
tomavam banho em 
uma piscina e às 7 
já estavam na roça. 
Almoçavam às 10, ti-
nham duas horas de 
aula e voltavam para 
a labuta. Quando a 
fazenda foi desativa-
da em 1943, poucos 
meninos conseguiram 
se adaptar à vida em 
sociedade. A maioria 
morreu jovem, sem 
família e com cicatri-
zes pelo corpo. 

*José Renato Na-
lini é Reitor da UNI-
REGISTRAL, docente 
da Pós-graduação da 
UNINOVE e Presi-
dente da ACADEMIA 
PAULISTA DE LE-
TRAS – 2021-2022.

Tenho a sensação 
de que os dias estão 
passando muito de-
pressa. O ano mal co-
meçou e já iniciamos o 
segundo semestre. Dos 
253 dias úteis do ano, 
teremos 123 de julho a 
dezembro, em função 
dos feriados. Será um 
semestre atípico, com 
dois grandes aconteci-
mentos: as eleições de 
2 de outubro e a Copa 
do Mundo, no Qatar, 
de 21 de novembro a 
18 de dezembro. Há um 
importante fator entre 
as eleições e a Copa: o 
brasileiro precisa sair 
campeão.

Para ser campeão 
no Qatar, a torcida e 
a fé ajudam. Mas isso 
não depende de nós. 
Depende de uma série 
de variantes: da habi-
lidade do técnico e da 
comissão técnica, do es-
forço em conjunto dos 
jogadores e, principal-
mente, da competência 
dos times adversários. 
E, claro, da sorte!

Brasil de chutei-
ras

A cada quatro anos 
o Brasil se prepara para 
acompanhar cada jogo. 
É também uma oportu-
nidade para a confra-
ternização entre amigos 
e familiares. Muitos 
preparam o local para 
assistir os jogos, da 
mesma forma como 
organizam uma festa de 
aniversário. Vestem a 
camisa da seleção com 
o número do jogador 

preferido, usam e abu-
sam da decoração verde 
e amarela, preparam os 
comes e bebes e afins. 
O famoso jornalista e 
escritor Nelson Rodri-
gues, costumava dizer 
que um jogo de seleção 
é como a pátria de chu-
teiras. É mesmo. O oti-
mismo passa a dominar 
o País e todos torcem, 
cada um do seu jeito, 
acreditando na vitória. 
Este ano, uma vitória 
significa o hexacampe-
onato, o que deve gerar 
uma grandiosa e bonita 
festa, um grande carna-
val fora de época.

Mobilização na-
cional

E exatamente a 
cada quatro anos, o 
brasileiro também se 
prepara para eleger o 
Presidente da Repú-
blica, governadores, 
senadores e deputados 
federais e estaduais. E 
o resultado do pleito, 
este sim, depende de 
você. Tal como a Copa 
do mundo de futebol, as 
eleições também mobi-
lizam a Nação. Ambos 
os eventos precisam de 
preparo. E o que sig-
nifica estar preparado 
para votar? Na minha 
opinião é preciso estar 
atento às campanhas de 
cada candidato, conhe-
cer as suas propostas, 
verificar o que cada um 
trouxe de benefícios 
para a sua comunidade, 
se está falando a verda-
de, ou simplesmente fa-
zendo promessas, sem 

compromissos com a 
população e, se não é 
um aventureiro.

 Fato ou fake?
Este ano, ainda há 

uma ameaça que se 
agiganta: as fake news. 
A cada informação que 
você recebe pelos gru-
pos de WhatsApp ou 
pelas redes sociais é 
preciso conferir, antes 
de compartilhar. Saber 
o que é fato ou fake. 
É recomendável não 
deixar para fazer isso 
na última hora. No caso 
dos deputados federais, 
há um amplo conteúdo 
no portal da câmara, 
além das transmissões 
ao vivo que podem ser 
acessadas por meio 
deste mesmo portal.

 Duas consciên-
cias

Essa consciência é 
necessária para você 
exercer o seu voto de 
forma consciente. Di-
ferente da Copa, uma 
eleição define os ru-
mos e o futuro do País. 
Assim como a Copa, 
uma eleição mexe com 
os brios de uma na-
ção e, também, pode se 
transformar numa fes-
ta cívica. Para sermos 
campeões e fazermos 
gols de placa em ou-
tubro e em novembro 
(como esperamos ver 
no Qatar!) o Brasil tem 
de estar pronto para 
esses dois significativos 
momentos da Nação 
e vibrar com as espe-
radas vitórias verdes e 
amarelas.

A queda de todas as 
bastilhas

A escravidão continuou 
pelo Século 20

Vitórias verdes e 
amarelas

*
Por Paiva Netto

*
Por José Renato Nalini

*
Por Luiz Carlos Motta
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Alesp aprova medida que cria Programa Estadual 
de Regularização de Terras

Com metade do estoque necessário no Banco de Leite, 
Maternidade solicita doações urgentes

Governo de São Paulo reduz ICMS do gás de cozinha

Governo de SP apresenta limpa-entulho móvel para auxiliar 
municípios com reciclagem de material de construção

Da Redação

Os parlamentares da 
Assembleia Legislativa do 

Estado de São Paulo apro-
varam, na quarta-feira (29), 
o Projeto de Lei 277/2022, 
que cria o Programa Es-

tadual de Regularização de 
Terras. Agora a proposta 
segue para a sanção ou veto, 
total ou parcial, do governa-
dor Rodrigo Garcia.

A medida é de autoria 
dos deputados Vinícius 
Camarinha (PSDB), Carla 
Morando (PSDB), Mau-
ro Bragato (PSDB), Ita-
mar Borges (MDB), Se-
bastião Santos (Repub-
licanos), Reinaldo Alguz 
(União), Fernando Cury 
(União), Campos Machado 
(Avante), Coronel Telhada 
(PP), Jorge Wilson Xerife 
do Consumidor (Republi-
canos) e Frederico d’Avila 
(PL).

O programa autoriza a 

Fazenda do Estado a cele-
brar acordos, judicialmente 
ou administrativamente, 
para fins de alienação, a fim 
de prevenir demandas ou 
extinguir as que estiverem 
pendentes, em processos 
discriminatórios, reivindi-
catórios e de regularização 
de posses em terras devo-
lutas, acima de 15 módulos 
fiscais.

A alienação das terras 
será feita mediante o pag-
amento de indenização de 
até 40% do valor da terra 
definida com base em per-
centual incidente do valor 
médio por hectare presente 
na tabela oficial do Instituto 
de Economia Agrícola, da 

Agência Paulista de Tec-
nologia dos Agronegócios 
(APTA), da Secretaria de 
Agricultura e Abastecimen-
to.

De acordo com o texto, o 
pagamento poderá ser feito 
à vista, com prazo de até 90 
dias após a homologação, 
com desconto de 10%, em 
até 120 parcelas mensais ou 
em até 10 parcelas anuais. 
O valor das parcelas não 
poderá ser inferior a 20 
Unidades Fiscais do Estado 
de São Paulo (Ufesps), o 
equivalente a R? 639,40 na 
cotação de 2022.

Segundo a justificati-
va, o objetivo da criação 
do programa é “a busca 

pela segurança jurídica e, 
consequentemente, a mel-
horia da produtividade, da 
empregabilidade e da com-
petitividade do agronegócio 
paulista”.

O autor da proposta, 
deputado Vinícius Cama-
rinha, afirmou que o pro-
jeto visa também o desen-
volvimento econômico do 
Estado. “Pessoas que vivem 
nesses locais há anos es-
peram por esse projeto. 
Temos propriedades im-
produtivas por conta das 
disputas por terras, no mo-
mento que regularizarmos, 
essas propriedades pas-
sarão a produzir, gerando 
emprego e renda”, disse.

Da Redação

Com um estoque mui-
to baixo, de apenas 112 
litros armazenados no 
Banco de Leite Humano 
- volume que representa 
quase a metade da quan-
tidade necessária para 
o atendimento de uma 
demanda de 40 leitos na 
UTI Neonatal (Unidade 
de Terapia Intensiva) e 
22 na UCI (Unidade de 
Cuidados Intermediários) 
-, o Hospital Materni-
dade de Campinas pede 
às mães que contribuam 
com a doação de leite ma-
terno excedente a fim de 
garantir o alimento para 
os bebês internados. Para 
as mulheres que residem 
em Campinas, a coleta é 
feita quinzenalmente nas 
próprias residências.

O volume ideal de ar-
mazenamento no Banco 
de Leite Humano é de, no 
mínimo, 200 litros, em 
média, por mês, para ga-

rantir certa tranquilidade 
no atendimento aos casos 
de hospitalização. Cada li-
tro doado pode alimentar 
até 10 recém-nascidos por 
dia. O leite materno é o 
único alimento completo 
para nutrir os bebês por, 
no mínimo, seis meses de 
vida de forma exclusiva, 
e até dois anos comple-
mentado com outros al-
imentos.

Nos seis primeiros 
meses deste ano, o es-
toque do Banco de Leite 
Humano variou de 140 
e 202 litros, o que repre-
senta uma média mensal 
de 171 litros/mês. No en-
tanto, com a lotação da 
capacidade de internação 
da UTI Neonatal, agrava-
da nos últimos meses pela 
reforma do Caism (Cen-
tro de Atenção Integral 
à Saúde da Mulher), na 
Unicamp e pelo aumento 
das doenças respiratórias 
com a chegada do inver-
no, a taxa média de ocu-

pação tem ultrapassado 
100% (109,92% de janei-
ro e maio e de 103,84% 
apenas no mês de junho).

Nascem, por mês, em 
média, no Hospital Ma-
ternidade de Campinas, 
cerca de 750 bebês, dos 
quais 60% são atendidos 
pelo SUS (Sistema Úni-
co de Saúde). Embora a 
média seja de 25 nasci-
mentos por dia, atual-
mente o hospital conta 
com apenas 48 doadoras 
cadastradas. O Fundo 
das Nações Unidas para a 
Infância (UNICEF) relata 
que, aumentar a ama-
mentação ideal de acordo 
com as recomendações, 
poderia evitar mais de 
823 mil mortes de cri-
anças e 20 mil óbitos 
maternos a cada ano, no 
mundo

“O aleitamento mater-
no é a forma mais natural 
e segura de alimentar 
a criança no início da 
vida. No leite materno 

são encontrados diver-
sos componentes imun-
ológicos, tornando esta 
prática essencial para 
alcançar o crescimento e o 
desenvolvimento infantil 
adequados, além de pro-
mover benefícios para a 
saúde física e psíquica da 
mãe e do bebê. A criança 
amamentada pela mãe 
apresenta menor incidên-
cia de infecções, menor 
tempo de hospitalização 
e menor ocorrência de 
reinternações”, esclarece 
a pediatra.

Como doar
Para ser doadora é 

necessário que a mulher 
seja saudável, que esteja 
amamentando o próprio 
filho e que tenha uma 
produção excedente de 
leite após a mamada. O 
primeiro passo é fazer 
contato prévio pelo tele-
fone (19) 3306-6039 para 
o cadastramento, agendar 
a realização da coleta de 

sangue, receber as orien-
tações e os materiais para 
a coleta e armazenamento 
do leite.

A realização do exame 
de sangue é feita no am-
bulatório da Av. Francisco 
Glicério, nº 1.913, sendo 
necessária para a veri-
ficação de sorologias de 
Sífilis, Hepatites B e C, 
doença de Chagas, HTLV 
(Vírus Linfotrópico da 

Célula Humana) e HIV 
(Aids). “A coleta do leite é 
feita pelas próprias mães, 
em suas residências. Elas 
tanto podem entregar os 
frascos no Banco de Leite 
do Hospital Maternidade 
de Campinas ou aguardar 
a retirada quinzenal feita 
pela instituição em suas 
casas, para aquelas que 
residem em Campinas”, 
orienta a médica.

Da Redação 

O Governo do Estado 
de São Paulo reduziu a 
base de cálculo do ICMS 
na comercialização de 
gás de cozinha (GLP) no 
sábado (2). Com respal-

do no Convênio ICMS 
82/2022, o valor do im-
posto incidente no boti-
jão de 13 kg diminui de 
R? 13,30 para R? 9,92.

A decisão deve repre-
sentar uma queda de R? 
3,38 no preço médio por 

botijão de 13 kg, se toda 
a redução for repassada 
pelas distribuidoras na 
venda ao consumidor 
final.

O impacto correspon-
dente na receita de ICMS 
alcançará R? 853 mil-

hões em valores anual-
izados. Trata-se de mais 
um esforço do Governo 
do Estado de São Pau-
lo para minimizar os 
efeitos da inflação, que 
afeta diretamente o bol-
so das famílias de baixa 

renda.
A medida se soma à 

redução na alíquota do 
ICMS na gasolina de 
25% para 18%, anun-
ciada no início da se-
mana. Também foram 
reduzidos de 25% para 

18%, desde 23 de junho, 
o ICMS em operações 
com energia elétrica, em 
relação à conta residen-
cial que apresente con-
sumo mensal acima de 
200 kWh, e de serviços 
de comunicação.

Da Redação

O Governador Rodrigo 
Garcia apresentou, nesta 
quarta-feira (29), a Usina 
Móvel de Resíduos de 
Construção Civil, uma ini-
ciativa do Programa SP+-
Consórcios, gerido pela 
Secretaria de Desenvolvi-
mento Regional (SDR). 
Trata-se de um triturador 
de entulhos para usina de 
reciclagem de material de 
construção, que resolve o 
problema de espaço com 
resíduos de construção. 
Durante o evento, foi en-
tregue um triturador de 
um total de 27 que serão 
destinados aos consór-
cios de municípios que já 
fizeram adesão à inicia-
tiva, com mais de R$ 86 

milhões investidos pelo 
Estado para aquisição 
dos equipamentos. “São 
Paulo fez o certo ness-
es últimos anos difíceis 
de pandemia e está col-
hendo os frutos dessas 
escolhas, que permitem 
que façamos tanto em 
benefício dos municípios 
como a entrega desses 
trituradores de entulho 
que serão de grande ajuda 
para reduzir resíduos”, 
afirmou o governador.

A Usina Móvel de 
Resíduos abrange um 
caminhão tipo cavalo 
mecânico conjugado a 
um equipamento móvel 
de reciclagem de resíduos 
de construção civil com 
capacidade para triturar 
de 80 a 100 toneladas 

por hora. O valor inves-
tido pelo estado no eq-
uipamento é de R$ 3,2 
milhões por unidade. A 
Secretaria de Infraestru-
tura e Meio Ambiente é 
a responsável pela aqui-
sição dos equipamentos, 
por meio de pregão pú-
blico eletrônico. “Essa 
usina móvel tem a função 
de triturar todo o entulho, 
transformando-o em bri-
ta e a prefeitura a utiliza 
em recuperação de ruas 
e estradas. Ecaminhando 
a solução de um grande 
problema,” explicou o 
Secretário de Desenvolvi-
mento Regional, Rubens 
Cury.

A contrapartida dos 
municípios contempla-
dos com a usina é utilizar 

a carreta, cujas laterais 
podem ser transforma-
das em tela de cinema, 
para exibição de filmes 
e oficinas de educação 
ambiental para os alunos 
da rede local. “O equi-
pamento permite que os 
Municípios solucionem 
essa questão em conjun-
to, com o rodízio do equi-
pamento e a solução dos 
entulhos nas cidades,” 
explicou o Coordenador 
do Programa SP+Consór-
cios, Rafael Goffi.

SP + Consórcios
O Programa SP + 

Consórcios é um plano 
inédito lançado em 2021 
pelo Governo do Estado 
para estimular a atividade 
consorciada em diversas 

frentes em prol do desen-
volvimento regional. Os 
principais eixos da ini-
ciativa são convergentes 
com a agenda de gestores 
públicos, como: formação 
e consolidação de consór-
cios multifinalitários, 
desburocratização, forta-
lecimento de lideranças 
para o desenvolvimen-
to da região, compras 
públicas consorciadas, 
inovação, inclusão produ-
tiva, sistema de inspeção 
municipal, entre outros.

O s  p r i n c i p a i s 
benefícios da iniciativa 
são potencializar o desen-
volvimento regional me-
diante o fortalecimento 
dos consórcios intermu-
nicipais, com inovação 
da gestão pública para 

atender melhor a popu-
lação, estimular ambiente 
propício aos negócios e 
o empreendedorismo e, 
em especial, ampliar a 
participação institucional 
dos consórcios na gestão 
estadual.

O Programa SP + 
Consórcios estimula 
a união de prefeituras 
na atividade consor-
ciada pelo crescimento 
econômico. Atualmente, 
570 municípios paulistas 
participam de algum tipo 
de consórcio, sendo que o 
programa visa torná-los 
100% multifinalitários, 
para ampliar o acesso às 
políticas públicas de Esta-
do e fortalecer as regiões 
paulistas.
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Prefeitura mantêm atendimento nas creches municipais 
durante as férias

De Engenheiro Coelho

Cumprindo um com-
promisso assumido com a 
população da cidade, a Pre-
feitura Municipal de En-
genheiro Coelho, através 
da Secretaria Municipal de 
Educação, atendeu o pedi-
do do prefeito, Dr. Zeedi-
valdo Alves de Miranda, e 
vai manter o atendimento 
em todas as creches do mu-
nicípio durante o período 
de férias. Essa é a primeira 
vez que todas as creches 
do município perman-

ecerão abertas no período 
de férias, que teve início no 
dia 27 de junho e segue até 
o dia 25 de julho.

Segundo o prefeito, essa 
iniciativa atende muitos 
pais que não tinham com 
quem deixar os filhos du-
rante o período de férias 
nas creches. ‘Esse com-
promisso foi assumido por 
mim junto a população e, 
estou muito feliz em poder 
atender essa demanda an-
tiga da população. Apesar 
de ser um período de férias 
escolares, muitos pais tra-

balham e não saem de 
férias na mesma época, o 
que acabava atrapalhando 
a rotina de trabalho. Agora, 
os pais têm o funciona-
mento normal das creches 
no município”.

A Secretaria Municipal 
de Educação realizou uma 
análise, para entender o 
tamanho da demanda de 
pais que necessitam enviar 
os filhos durante o período 
de férias. Em um primeiro 
momento, apenas algumas 
creches permaneceriam 
com o atendimento nor-

mal. Porém, após a análise, 
todas as unidades manti-
veram o atendimento.

“Nós organizamos as 
turmas e mantivemos o 
atendimento em todas 
as creches do município. 
Os funcionários contrat-
ados foram distribuídos 
de acordo com a deman-
da em cada unidade e o 
atendimento segue regu-
larmente, com a mesma 
qualidade nas atividades 
e nas refeições servidas 
aos alunos”, enfatizou o 
prefeito.

Prefeita Cláudia Botelho anuncia construção 
de 50 novas casas populares através da CDHU

Após dois anos e meio fechado pela pandemia, Centro 
Dia do Idoso é reaberto

Covid-19 cresce e Saúde reforça a importância da 
vacinação e medidas de higiene

Artur Nogueira registra queda de 21% no número de furtos

De Estiva Gerbi

A prefeita Cláudia Bo-
telho (MDB), acompan-
hada do vereador Arnal-
do Nardinho (MDB) e 
do secretário de saúde, 
Sebastião Dias de Freit-
as Neto, estiveram nes-
ta quarta-feira (29), na 
capital paulista, para 
assinatura de convênio 
com o Governo do Esta-
do de São Paulo através 
da CDHU - Companhia 
de Desenvolvimento de 

Habitacional e Urbano.
O convênio do pro-

grama nossa casa, criado 
pelo Decreto Estadual 
nº 64.419/19, prevê a 
parceria das três esferas 
de Governo (Estadual, 
Municipal e Federal) jun-
tamente com a iniciativa 
privada, para a viabi-
lização de empreendi-
mentos voltados para a 
Habitação de Interesse 
Social. Esta parceria pos-
sibilitará que famílias de 
baixa renda adquiram 

sua casa própria a preços 
abaixo do mercado e de 
forma mais acessível.

A prefeita Cláudia Bo-
telho, afirmou que a con-
strução das 50 novas ca-
sas populares é um sonho 
antigo da população que 
começa a se tornar reali-
dade com o apoio do dep-
utado federal Baleia Rossi 
e do deputado estadual 
Jorge Caruso. “Estamos 
muito felizes com mais 
esse apoio do deputado 
Baleia e Caruso diante da 

liberação desse convênio 
do nosso novo governa-
dor, Rodrigo Garcia. As 
casas trarão conforto e 
segurança para dezenas 
de famílias carentes ben-
eficiadas”, explicou.

Em breve a Prefeitu-
ra de Estiva Gerbi em 
parceria com a CDHU e 
Governo do Estado de 
São Paulo, trará novas 
informações para que 
as famílias possam par-
ticipar do sorteio dessas 
novas moradias.

De Itapira

A Secretaria de Pro-
moção Social reabriu na 
última segunda-feira, 
27, o Centro Dia do Ido-
so. O equipamento es-
tava fechado desde 2020 
devido a pandemia do 
coronavírus (Covid-19). 
Situado à Rua Mauro 
Simões, 750, no bairro 
Humberto Carlos Pas-
sarela, o Centro Dia é um 
serviço da Assistência 
Social que tem como pú-

blico prioritário idosos 
semi dependentes que 
estejam em situação de 
vulnerabilidade social 
ou sofrendo algum tipo 
de negligência. 

No local, que funciona 
de segunda a sexta-fei-
ra das 7h00 às 17h00, 
eles recebem três re-
feições (café da manhã, 
almoço e café da tarde) 
e desenvolvem diversas 
atividades elaboradas 
por uma equipe técnica 
multidisciplinar com-

posta por assistente so-
cial, psicólogo, terapeuta 
ocupacional, educador 
social, cuidador e pro-
fessores de artes. Outras 
secretarias, como Saúde, 
Esportes e Lazer e Cul-
tura e Turismo também 
trabalham em conjunto 
com o serviço.

O retorno dos idosos 
ocorre de maneira grad-
ual mediante triagem 
do CREAS (Centro de 
Referência Especializa-
do de Assistência So-

cial). Atualmente, as 
30 vagas disponíveis 
já estão ocupadas, mas 
os interessados podem 
fazer o cadastro para fila 
de espera. “Com a pan-
demia, a condição social 
de muitos idosos piorou 
significativamente e a 
procura pelo serviço se 
intensificou”, explicou a 
Secretária de Promoção 
Social Regina Ramil. 
O contato com o CRE-
AS é pelo telefone (19) 
3863.8111.

De Holambra

Balanço do Departa-
mento Municipal de Saúde 
de Holambra divulgado 
nesta quarta-feira, dia 
29 de junho, revelou 111 
novos casos de Covid-19 
ao longo dos últimos dias. 
49 a mais em comparação 
com o último levantam-
ento, divulgado em 22 de 
junho. A cidade contabili-
za, desde março de 2020, 

4.565 registros e 20 óbitos. 
O bairro Imigrantes soma 
1.171 confirmações, segui-
do do Fundão com 397 e 
do Centro com 394.

“Temos observado di-
minuição na procura por 
vacinação. É fundamental 
que todos que ainda não 
tomaram a 3ª dose do 
imunizante, bem como 
aqueles que já estão aptos 
a receberem a 4ª, pro-
curem a unidade de saúde 

mais próxima de casa”, 
disse o diretor da pasta, 
Valmir Marcelo Iglecias. 
“As medidas de higiene 
também não podem ser 
deixadas de lado”.

A imunização ocorre 
regularmente na cidade às 
segundas e quartas-feiras, 
das 8h às 12h e entre 13h e 
15h, nos PSFs Imigrantes 
e Santa Margarida. No 
Palmeiras a aplicação 
das doses é realizada às 

terças-feiras, entre 8h e 
12h. No Fundão, o atendi-
mento, também na terça, 
se dá das 13h às 15h.

São distribuídas 1ª ou 
2ª dose para moradores 
acima de 5 anos e 3ª dose 
para holambrenses com 
mais de 12. A 4ª dose é 
aplicada em profission-
ais da saúde e pessoas 
com 40 anos ou mais que 
tomaram a 3ª dose há, 
pelo menos, 4 meses. Para 

a imunização é necessário 
apresentar documento ofi-
cial com foto. No caso de 
2ª, 3ª ou 4ª dose é preciso 
levar ainda o comprovante 
de vacinação anterior. 
Menores de idade devem 
levar documento oficial 
com foto, CPF ou Cartão 
SUS. Na ausência do pai, 
mãe ou responsável legal 
é necessário apresentar, 
preenchido, o termo di-
sponível em www.hol-

ambra.sp.gov.br, na aba 
Serviços, Vacina: Termo 
de autorização.

A orientação para quem 
apresentar sintomas gri-
pais leves é ir até a unidade 
de saúde mais próxima 
de casa. Já pessoas que 
tiverem febre alta per-
sistente e dificuldade para 
respirar devem procurar o 
atendimento de urgência e 
emergência na Policlínica 
Municipal.

De Holambra
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A orientação para quem 
apresentar sintomas gri-
pais leves é ir até a unidade 
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Holambra homenageia Piet Schoenmaker

Com investimento de meio milhão de reais, Artur 
Nogueira recebe 8 carros para Saúde

Deputado Federal e Presidente Nacional do MDB Baleia 
Rossi visita Estiva Gerbi e anuncia recursos

Secretaria de Turismo de Pedreira participa do Seminário 
“Alternativas de Desenvolvimento” em Jaguariúna

De Holambra

O prefeito Fernando 
Capato, parte de sua 
equipe e vereadores de 
Holambra receberam 
membros da família 
Schoenmaker no fim de 
tarde da última quin-
ta-feira, dia 30 de jun-
ho, para uma simbólica 
homenagem a Piet, sím-
bolo da cidade e em-

baixador da Expoflora, 
que completaria, nesta 
dia, 78 anos de idade. 
Dono de sorriso largo 
e vozeirão potente, Piet 
foi vitimado por um 
câncer em 11 de janei-
ro de 2020, deixando 
grande legado de amor e 
incentivo à cultura local.

Uma réplica da hom-
e n a g e m ,  u m a  p l a c a 
com breves palavras 

que sintetizam sua tra-
jetória, foi fixada pela 
Prefeitura em frente à 
estátua de Piet, que dá 
boas-vindas aos mora-
dores e visitantes que 
ingressam à cidade pelo 
Portal do Moinho Povos 
Unidos. A placa atende 
a indicação feita pelo 
vereador Pernambuco 
e conta um pouco da 
história do imigrante 

apaixonado pelo Brasil 
e que fez da dança um 
meio para compartilhar 
sua alegria e seu olhar 
sobre a vida.

A intenção, segundo 
Capato, é instituir neste 
período do ano, a partir 
de 2023, a Semana Cul-
tural Piet Schoenmaker, 
com programação volta-
da à dança e à difusão da 
cultura holandesa.

De Artur Nogueira

A frota de veículos da 

Secretaria de Saúde seg-
ue sendo renovada. Isso 
porque, a Prefeitura de 

Artur Nogueira foi con-
templada com 8 carros 
0 km, modelo Renault 
Kwid. Os veículos foram 
obtidos a partir de emenda 
parlamentar da deputada 
estadual Damaris Mou-
ra, a pedido da vereado-
ra nogueirense Zezé da 
Saúde e do prefeito Lucas 
Sia. O investimento é de 
meio milhão de reais 

O prefeito Lucas Sia 
frisa que os carros pro-
porcionarão ainda mais 
agilidade no apoio aos 
pacientes. “Essa é a maior 
renovação da frota da 
Saúde da história de Artur 
Nogueira. A Prefeitura e 
a população nogueirense 
- que utiliza o Sistema 

Único de Saúde (SUS) 
- agradecem pelo apoio 
da deputada Damaris e 
empenho da vereadora 
Zezé. São meio milhão 
de reais investidos no 
bem-estar da população 
nogueirense”, disse. 

Os carros chegaram no 
município nogueirense na 
tarde desta quinta-feira 
(30) e foram expostos na 
Avenida 15 de novembro. 
Quem passava pela via 
se impressionava com a 
quantidade de veículos re-
cebidos. A entrega oficial 
aconteceu nesta sexta-fei-
ra (01), com a presença 
do prefeito, deputada, 
secretários municipais, 
vereadores e moradores. 

“Trabalho na gestão 
pública há 20 anos, 
com muito amor e ded-
icação, principalmente, 
na área da Saúde. Muitos 
nogueirenses conhecem o 
meu trabalho e o esforço 
que venho desempen-
hando para trazer melho-
rias aos atendimentos dos 
munícipes. Como repre-
sentante do povo, sempre 
pedi aos amigos deputa-
dos um olhar atento para 
Artur Nogueira e aos mais 
necessitados”, disse Zezé 
da Saúde.

A secretária de Saúde 
Angela Pulz Delgado lem-
bra que recentemente a 
pasta recebeu quatro no-
vas ambulâncias total-

mente equipadas e duas 
vans para transportar pa-
cientes, sendo uma delas 
para tratamento de he-
modiálise. 

Ela destaca que os no-
vos carros serão destina-
dos para os serviços dos 
Postos de Saúde Familiar 
(PSFs). “As equipes de 
saúde dos PSFs poderão 
utilizar os veículos para 
visitas programadas, aten-
dimentos familiares e de 
pacientes que moram dis-
tantes. Um investimento 
importantíssimo para os 
nogueirenses”, enfatizou. 

Conforme a secretária, 
os carros serão adesivados 
e já estarão disponíveis 
para uso.

De Estiva Gerbi

A prefeita Cláudia Bo-
telho (MDB), recebeu na 
tarde desta quinta-feira, 
dia 30 de junho, o depu-
tado federal e presidente 
nacional do MDB, Baleia 
Rossi. Baleia que é ci-
dadão estivense, já desti-
nou ao município através 
de emendas parlamentar-
es cerca de R$ 15 milhões 
de reais em parceira com 
deputado estadual Jorge 
Caruso que ao longo dos 
anos foram investidos 
em saúde, educação, ação 
social, renovação de frota, 
construções, reformas, 
ampliações e até mes-
mo custeio da máquina 
pública.

O encontro se iniciou 

em frente ao Paço Mu-
nicipal, reunindo os ver-
eadores Arnaldo Nardin-
ho (MDB), Cláudia Zanco 
(MDB), Fabinho (PSB) e 
José Silvio Abreu (MDB), 
o primeiro cavalheiro e 
presidente do PSB, Adri-
ano Diégues, além de, 
secretários municipais, 
servidores, diretoria da 
APAE, grupo da terceira 
idade, filiados e convida-
dos, onde o deputado Ba-
leia recebeu um pedido de 
verba para ampliação da 
instituição através da di-
retora, Carolina Frittoli e 
do mantenedor Sr. Fran-
cisco, que prontamente 
foi atendido e confirmou 
que realizará mais esse 
repasse através de emen-
da no valor aproximado 

de R$ 100.000,00 reais.
Em seguida, o depu-

tado acompanhado da 
prefeita e vereadores vis-
itaram a sede da APAE 
de Estiva Gerbi, depois 
foram acompanhar a 
reforma e ampliação do 
CEM - centro de espe-
cialidades médicas, obra 
essa que está sendo real-
izada através de emendas 
do deputado, logo após, 
visitaram o Parque Ru-
ral “Pedro Zanco” - Fa-
zendinha e finalizaram 
o encontro no ginásio do 
centro esportivo “Mário 
Rocha” que também está 
sendo todo reformado 
com recursos do depu-
tado.

Baleia agradeceu a re-
ceptividade que mais uma 

vez recebeu do povo de 
Estiva Gerbi e disse estar 
feliz de cumprir seu pa-
pel e ajudando a cidade. 
“Agradeço o carinho que 
sempre tive aqui e reaf-
irmo meu compromisso 
de continuar trabalhando 
em todas as áreas e usar 
toda minha força políti-
ca para ajudar, para ser 
parceiro, pois, quero cada 
vez mais ver Estiva Gerbi 
no melhor caminho, seja 
com a prefeita ou com seu 
sucessor”, enfatizou.

Já a prefeita Cláudia 
Botelho, destacou que Ba-
leia sempre esteve muito 
presente nas questões 
da administração e nos 
últimos tempos tem sido 
muito importante no 
desenvolvimento de Es-

tiva Gerbi. “Só tenho a 
agradecer pela visita do 
meu amigo, cidadão es-
tivense, e parceiro dessa 
administração, Baleia 
Rossi, que já destinou 
muitos recursos e tenho 
certeza que vai destinar 

ainda mais, pois, nele 
eu confio, sabemos que 
podemos contar e dizer 
que você seja sempre 
bem-vindo aqui. Obriga-
do por tudo que fez e faz 
por Estiva”, concluiu a 
prefeita.

De Pedreira

Na tarde do dia 22 de 
junho, os servidores mu-
nicipais da Secretaria de 
Turismo de Pedreira, que 
atuam no CIT – Centro 
de Informações Turísti-
cas – Adílson Spagiari 
e Nicéia Jacomassi par-
ticiparam do Seminário 
“Alternativas de Desen-
volvimento”, realizado 
no Boulevard Jaguariú-
na.

O evento foi promov-
ido pela UVESP, com 
apoio da União de Ver-
eadores do Brasil, As-
sociação de Desenvolvi-
mento dos Municípios 
do Estado de São Paulo, 
Associação Paulista de 
Municípios, Prefeitura e 
Câmara de Jaguariúna e 
a participação do Desen-
volve São Paulo, repre-
sentado por Lucas Dib.

Após os pronuncia-
mentos de boas-vindas, 

dos anfitriões, o prefeito 
de Jaguariúna Gustavo 
Reis e o presidente da 
UVESP Sebastião Mi-
siara, tomou a palavra 
o secretário de Turis-
mo e Viagens do Estado 
de São Paulo, Vinicius 
Lummertz que tratou 
no painel “Retomada do 
Turismo com as melhores 
práticas legislativas”, 
temas como a econo-
mia dos visitantes e os 
programas desenvolvi-
dos pela SETUR, dentre 
eles, o Rota Cênica, que 
contempla projetos nas 
cidades do Circuito das 
Águas Paulista, além de 
ações importantes nesse 
momento de retomada 
crescente do setor de 
turismo no Estado de São 
Paulo.

Já no painel: “Soluções 
Inteligentes para os Mu-
nicípios”, Karina Ro-
drigues, da Prefeitura de 
Jaguariúna apresentou 

os avanços tecnológicos 
já implementados nas 
secretarias e departa-
mentos da Prefeitura 
e que estão em fase de 
implantação e aprimo-
ramento, dentre eles, os 
prontuários digitais na 
área da Saúde e os bo-
letins escolares no setor 
educacional e a chama-
da digital, que é uma 
solução que facilita a 
conexão entre o poder 
público e seus mora-
dores, proporcionando 
melhor qualidade de vida 
para a população.

Finalizando o evento, 
Lucas Dib, do Desenvolve 
São Paulo, apresentou os 
projetos de opções de in-
vestimentos com linhas 
de crédito para os setores 
públicos e privados.

O turismólogo Adílson 
Spagiari salienta que “é 
fundamental a presença 
e participação nesses en-
contros que atualmente 

tratam de assuntos de 
interesse de nossa pop-
ulação em que o turis-
mo se sobressai como 
um segmento essencial 
para o fortalecimento 
e desenvolvimento da 
economia, uma vez que 
o público que frequenta 
os centros de compras 
com mais de 300 lojas 
de artesanato e de dec-
oração proporciona o 
giro econômico e garante 
emprego e renda para 
os cidadãos pedreirens-
es, atraindo a cada final 
de semana milhares de 
turistas e visitantes para 
as lojas, restaurantes, 
hotéis e movimenta o 
trade turístico local, além 
da visitação aos atrativos 
turísticos”, pontua Spa-
giari.

Segundo Adí lson, 
em pesquisa recente, 
o IBGE apontou um 
crescimento de 85,7% 
no setor de turismo em 

abril, o que demonstra 
que segmentos como 
hotéis, restaurantes, 
transporte rodoviário e 
aéreo e de agências de 
viagens conseguiram ob-
ter mais receita. O Índice 
de Atividades Turísticas 
(IAT) acumulou uma alta 
de 51,3% em relação ao 
ano passado, e com uma 
maior cobertura vacinal 
houve uma melhora sig-
nificativa no número de 
viagens pelo país e isso 
acelera a economia das 
pequenas cidades que de-
pendem desse setor. Nas 
férias de julho, Pedrei-
ra juntamente com as 
outras oito cidades que 
compõem o Circuito das 
Águas Paulista estarão de 
braços abertos para rece-
berem os visitantes e tur-
istas para passarem seus 
momentos de descanso e 
de lazer aproveitando e 
saboreando boa comida, 
e desfrutando do contato 

com a natureza e dos pas-
seios pelos pontos turísti-
cos, pois percebemos que 
o turismo doméstico se 
fortaleceu bastante nes-
sa fase pós-pandemia 
da COVID-19”, finaliza 
Spagiari.

O prefeito Fábio Po-
lidoro comenta que “há 
cinco anos Pedreira é 
MIT – Município de In-
teresse Turístico e com 
os investimentos do DA-
DETUR nossa adminis-
tração tem se empenha-
do na melhoria de nossas 
atrações turísticas, divul-
gando nosso comércio 
e empresas em feiras, 
reuniões e eventos, bem 
como trabalhamos para 
implantar novos proje-
tos na área do turismo”, 
destaca Polidoro.

O CIT – Centro de 
Informações Turísticas 
está localizado na Praça 
Cel. João Pedro, ao lado 
do Teleférico.
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Reparos em iluminação pública ultrapassam 750 
atendimentos em um mês

Saúde aplica 1.600 doses contra a Covid-19 e outras 690 
doses contra a gripe durante ações no final de semana

De Mogi Guaçu

D e  a c o r d o  c o m 
relatório divulgado pela 
Secretaria Municipal 
de Obras e Mobilidade, 
das 766 solicitações de 
reparos na iluminação 
pública recebidas até a 
última quarta-feira, 29 de 
junho, 677 foram atendi-
das pela recém-contrata-
da empresa de serviços 
de manutenção corretiva, 
preventiva, preditiva e 
de reparos da rede em 
ruas e avenidas de Mogi 
Guaçu. Além disso, 212 
inspeções e trocas de lâm-
padas foram executadas 
sem notificação da pop-
ulação. Ou seja, foram 
demandas realizadas por 
meio de ronda noturna.

Já está programado o 
atendimento de outros 85 
pedidos que deverão ser 
solucionados em breve. 
“Todas as demandas que 
estavam na Ouvidoria 
do Munícipio, consegui-
mos atender. Ligamos 
diretamente para cada 

munícipe para constatar 
a realização do serviço”, 
contou o secretário da 
pasta, José Antonio Ortiz 
Bueno.

A partir da próxima 
quarta-feira, 6 de jul-
ho, a população contará 
ainda com atendimento 
gratuito, via call center, 
pelo número 0800 806 
4641. O serviço ficará 
disponível em todos os 
dias da semana, das 7h à 
meia-noite. “Com a im-
plantação, manutenção 
e operação de serviço 
telefônico gratuito, as 
reclamações ficarão in-
formatizadas e o registro 
de gerenciamento de pe-
didos ficará mais rápido 
de ser resolvido”, avaliou 
o secretário.

Segundo ele, as rondas 
noturnas para verificação 
de pontos apagados nas 
principais ruas e avenidas 
da cidade estão sendo 
adotadas para antecipar 
as trocas de pontos apa-
gados e que não foram in-
formados. “Além do call 

center, serão implanta-
das algumas ferramentas 
para facilitar a agilizar o 
atendimento ao muníci-
pe, como a criação, via 
internet, da solicitação 
de manutenção e even-
tuais reparos do sistema 
de iluminação pública. 
É importante destacar 
que os pedidos também 
podem continuar sendo 
feitos para a Secretaria 
de Obras e Mobilidade”, 
falou.

Para o secretário, a 
contratação da empresa 
foi essencial para o aten-
dimento das reclamações 
e das demandas rela-
cionadas à iluminação 
pública. “Esforços estão 
sendo feitos para a mel-
horia contínua e para a 
resolução dos problemas 
causados pela falta de 
manutenção na ilumi-
nação pública. O resul-
tado destes esforços já 
está sendo demostrado 
nos números de atendi-
mentos”.

A empresa RT Energia 

e Serviços iniciou as ativi-
dades no dia 30 de maio e 
já possui um galpão para 
alocar as três equipes de 
assistência. Uma delas 
executa os serviços de 
segunda a sexta-feira, das 
7h30 às 17h30, enquanto 
que as outras duas atuam 
no período noturno, em 
revezamento de trabalho 
12x36 horas. “Temos, 
portanto, duas equipes 
trabalhando de segunda 
a sexta-feira em horário 
comercial e no período 
noturno todos os dias”, 
comentou Ortiz Bueno.

Serviço
Solicitação de reparos 

e manutenção da ilumi-
nação pública

Call center: 0800 806 
4641 (disponível a partir 
de 6 de julho, todos os 
dias, das 7h à meia-noite)

Secretaria Municipal 
de Obras e Mobilidade: 
(19) 3851-7017 ou 3851-
7018.

Ouvidoria do Munícip-
io: 156

De Mogi Guaçu

2.290 doses foram 
aplicadas pelas equipes 
da Secretaria Municipal 
de Saúde e da Vigilância 
Epidemiológica (VE) de 
Mogi Guaçu contra a 
Covid-19 e contra a in-
fluenza durante ações 
realizadas no final de 
semana. No sábado, 2 
de julho, 1.600 imu-
nizações foram feitas 
contra o coronavírus, 
tendo como público-al-
vo pessoas com idade a 
partir de 40 anos. Já no 
domingo, 3, foram 690 
doses aplicadas contra 
a influenza durante o 
evento Mogi Guaçu em 
Ação, no Parque Cidade 

Nova.

Covid-19
No sábado também 

houve a imunização da 
5ª dose contra a doença 
em pessoas imunos-
suprimidas a partir de 
50 anos de idade, da 
4ª dose em indivíduos 
com idade a partir de 
50 anos e dos profis-
sionais de saúde, além 
da livre demanda em 
adultos e crianças a 
partir de 5 anos.

A  e n f e r m e i r a  d a 
VE,  Tathiana Póvoa 
de Faria, ressaltou que 
a campanha de vaci-
nação contra a Covid-19 
teve uma baixa adesão. 
“Temos realizado este 

trabalho aos sábados 
para atender e facilitar 
a vida pessoas que nos 
solicitam a ação duran-
te os finais de sema-
na. E, mesmo assim, o 
índice registrado ficou 
abaixo das expectativas 
da Secretaria Municipal 
de Saúde”, destacou.

Tathiana comentou 
que é preocupante as 
pessoas não estarem 
completando o esque-
ma vacinal de cobertura 
contra a doença. “Isso 
acaba tornando-se um 
complicador, uma vez 
que o vírus continua 
circulando e atuante 
causando internações, 
quando não pior com 
casos de óbitos”, disse.

E m  M o g i  G u a ç u , 
339.659 pessoas foram 
imunizadas contra a 
Covid-19 desde o in-
ício da campanha em 
janeiro de 2021. Deste 
total, 132.831 cidadãos 
receberam a 1ª dose do 
imunizante e 124.449 
a 2ª dose. A 3ª dose 
foi aplicada em 69.816 
munícipes e, além dis-
so, 4.099 indivíduos 
receberam a dose única 
e outras 8.464 já rece-
beram a 4ª dose.

Influenza
A Secretaria Munic-

ipal de Saúde também 
continua com a vaci-
nação contra o vírus 
inf luenza  para  toda 

a população de Mogi 
G u a ç u ,  e x c e t o  p a r a 
bebês com menos de 
seis meses de idade. A 
imunização é realizada 
nas 21 Unidades Bási-
cas de Saúde (UBSs) 
do munícipio e para 
receber a dose basta 
procurar a mais próx-
ima da residência. A 
campanha se estenderá 
até que haja estoque 
de doses disponíveis. 
É importante destacar 
que cada unidade de 
saúde trabalha com um 
horário para aplicação 
de vacina e, por isso, 
a população deve se 
informar sobre o aten-
dimento.

A vacina contra a 

gripe é trivalente e pro-
tege contra três cepas 
do vírus influenza: in-
fluenza A H1N1, influ-
enza A H3N2 e influ-
enza B. Para se vaci-
nar, as pessoas devem 
apresentar documento 
de identidade com foto, 
CPF e comprovante de 
endereço de residência.

Pessoas que se en-
contram acamadas tam-
bém serão imunizadas. 
Para isso, familiares ou 
responsáveis deverão 
procurar a unidade de 
saúde mais próxima 
de sua residência para 
informar nome com-
pleto, idade e endereço 
para o agendamento da 
aplicação das vacinas.

Liberado o início das obras de pavimentação da 
estrada que liga Martinho Prado a Leme

De Mogi Guaçu

Solenidade realizada 
nesta sexta-feira, 1° de 
julho, no Centro Esport-
ivo de Martinho Prado, 
marcou a assinatura da 
ordem de serviço para o 
início das obras de pavi-
mentação da MGG-999, 
estrada vicinal que liga 
o distrito a Leme. 8,2 

quilômetros receberão 
asfalto novo, sendo 7.800 
metros em Mogi Guaçu 
e 400 metros em Leme, 
região conhecida como 
bairro do Caju, num in-
vestimento de mais de 
R$ 21 milhões do Gover-
no do Estado pelo Pro-
grama Novas Vicinais.

O evento contou com 
a participação do pre-

feito Rodrigo Falsetti, do 
vice-prefeito Major Mar-
cos Tuckumantel, dos 
vereadores Guilherme da 
Farmácia e Pezão, além 
de empresários, mora-
dores e líderes religiosos. 
O diretor regional Danilo 
Luiz Dezan represen-
tou o Departamento de 
Estradas de Rodagem 
(DER). O deputado fed-
eral Alexandre Leite e o 
superintendente do DER, 
Edson Caran, que haviam 
confirmado presença, 
não puderam compare-
cer por conta do mau 
tempo em São Paulo, que 
impediu a decolagem do 
helicóptero.

“Mogi Guaçu voltou 
a ser respeitada. Temos 
visto investimentos vin-
dos do Governo do Esta-
do que já ultrapassam os 

R$ 100 milhões, graças 
a um trabalho forte que 
temos feito junto às lid-
eranças de São Paulo 
com total apoio do nosso 
parceiro e governador 
Rodrigo Garcia. Somente 
nesta estrada serão mais 
de R$ 20 milhões de in-
vestimentos numa obra 
que contribuirá muito 
com toda essa região, 
facilitando o escoamento 
da produção agrícola e de 
mineração”, destacou o 
prefeito Rodrigo Falsetti.

Segundo o diretor do 
DER, a previsão é que 
as obras comecem num 
prazo de cinco dias. “A 
ordem de serviço está 
sendo assinada para o in-
ício dos trabalhos, fruto 
de um planejamento da 
equipe do governador, 
que tem transformado o 

Estado todo num canteiro 
de obras”, comentou De-
zan ao dar mais uma boa 
notícia para Mogi Guaçu. 
“Ontem (quinta-feira, dia 
30 de junho) saiu mais 
um edital de melhorias 
de estradas e foi contem-
plada a MGG-233, que 
liga Martinho Prado às 
Chácaras Alvorada”.

De acordo com ele, os 
26 quilômetros da via 
serão totalmente recu-
perados pelo programa 
estadual, assim como 
um trecho da Rodovia 
Deputado Mario Beni, 
que liga Mogi Guaçu a 
Aguaí, num investimento 
de mais de R$ 25 mil-
hões. “O edital foi pub-
licado e logo teremos a 
empresa vencedora que 
irá executar as melhorias 
nessas outras vias do mu-

nicípio”, disse.
A pavimentação na 

MGG-999 é esperada há 
anos pela população de 
Martinho Prado. O feito 
foi bastante comemorado 
pelo vereador Pezão, que 
levou pedido de melho-
rias ao deputado federal 
Alexandre Leite. “Fo-
mos eleitos para sermos 
representantes daqui 
(Martinho Prado), que 
ficou muito tempo sem 
investimentos. Mas isso 
mudou e estamos vendo 
essas melhorias aconte-
cendo ou chegando ao 
nosso distrito”, enfatizou 
ao agradecer o deputa-
do Alexandre Leite, que 
participou do evento por 
telefone, quando agrade-
ceu Pezão, o governador 
Rodrigo Garcia e o pre-
feito Rodrigo Falsetti.
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EDITAIS DE PROCLAMAS

Oficial de Registro Civil das Pessoas Naturais e de Interdições e Tutelas e Tabelião de Notas da 
Sede da Comarca de Conchal - SP

Rua Moji Mirim, nº 455 - Fone (19) 3866-1364

(Nascimentos, casamentos, óbitos, reconhecimento de firmas, autenticações, registro de livros co-
merciais, etc.)

Horário de Atendimento
                    Segunda a Sexta: das 09:00 às 17:00 horas,

                    Aos Sábados das 09:00 às 12:00 horas.

Arthur Jorge do Vale, Tabelião e Oficial do Registro Civil das Pessoas Naturais e de Interdições e 
Tutelas e Tabelião de Notas da Sede da Comarca de Conchal - SP

Faço saber que pretendem se casar e apresentaram os documentos
Exigidos pelo artigo 1525 do Código Civil Brasileiro:

    ────────────────────────────────────────────────────────────
─────
JOSÉ  CARLOS  OLIVEIRA BARBOSA e CORINA MOREIRA GOMES, sendo JOSÉ CARLOS  
OLIVEIRA  BARBOSA,  divorciado,  nascido  no  dia vinte e cinco    de  agosto  de  um  mil  e  nove-
centos  e setenta e nove (25/08/1979),     de     nacionalidade    brasileira,    auxiliar administrativo,  
natural  de  Araras  - SP, residente em Conchal, Estado  de  São  Paulo,  filho  de  CEZARIO OLIVEI-
RA BARBOSA e de PEDRA  DA  CRUZ  BARBOSA;  e  CORINA  MOREIRA  GOMES, divorciada, 
nascida  no  dia  quinze    de  outubro  de um mil e novecentos e oitenta  e  dois  (15/10/1982),  de  
nacionalidade brasileira, do lar,  natural  de Capelinha - MG, residente em Conchal, Estado de São  
Paulo,  filha  de  JULIO GOMES DE SOUZA e de MARIA DAS DORES MOREIRA GOMES.
    ────────────────────────────────────────────────────────────
─

Editais

 

Rua: Dr. José Alves, nº403 – Centro – Mogi Mirim / SP  
CNPJ. 08.996.378/0001-07 

 

EDITAL DE CONVOCAÇÃO Nº. 01/2019 

PROCESSO SELETIVO EDITAL Nº. 01/2019 
CONVOCAÇÃO DE APROVADOS EM PROCESSO 
SELETIVO PARA PROVIMENTO DE VAGAS DO 
QUADRO DO CONSÓRCIO INTERMUNICIPAL DE 
SAÚDE “08 DE ABRIL” – CON8. 
 O PRESIDENTE DESTE CONSÓRCIO, com sede administrativa na cidade de Mogi Mirim, Estado 
de São Paulo, na Rua Dr. José Alves, nº 403 – Centro, no uso de suas atribuições legais, que 
homologou o resultado dos aprovados e classificados em processo seletivo, divulgado através do 
edital, o qual foi publicado nesta imprensa no dia 16 de Agosto de 2019, observando as 
necessidades dos serviços, o número de vagas existentes e a estrita ordem de classificação. 
CONVOCA o(s) candidato(s) abaixo relacionado(s) a comparecer (em) no endereço mencionado, 
no prazo de 07 (sete) dias úteis a contar desta convocação, no horário das 09h00 às 12h00, para 
entrega dos documentos admissionais (CTPS Original / 01 foto 3x4 / Cópias: CPF / RG / PIS / 
Título de Eleitor / Reservista / Comprovante de Endereço / Diploma / Histórico Escolar / 
Certidão de Nascimento ou Casamento / CNH / Carteira Funcional / Declaração de Bens / 
Certidão de Nascimento e CPF de Filhos menores de 14 anos). O candidato convocado para a 
contratação obriga-se a declarar no prazo mencionado acima se aceita ou não assumir o cargo 
para o qual foi selecionado. O candidato que não comparecer no prazo acima estabelecido 
será considerado desistente, conforme previsto em Edital. 

 
 

RELAÇÃO DO(s) CONVOCADO(s) EFETIVO(s) 
 

1- PARA O CARGO DE: ASSISTENTE ADMINISTRATIVO 
  CLASSIF.  INSCRIÇÃO.           NOME.                                                              RG. 

13 17902298 DANIEL VINICIUS MATHEUS 577130560 

 
 
 

Mogi Mirim, 05 de Julho de 2022 
 

Rodrigo Falsetti  
Presidente 
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EDITAL DE CONVOCAÇÃO Nº. 01/2019 

PROCESSO SELETIVO EDITAL Nº. 01/2019 
CONVOCAÇÃO DE APROVADOS EM PROCESSO 
SELETIVO PARA PROVIMENTO DE VAGAS DO 
QUADRO DO CONSÓRCIO INTERMUNICIPAL DE 
SAÚDE “08 DE ABRIL” – CON8. 
O PRESIDENTE DESTE CONSÓRCIO, com sede administrativa na cidade de Mogi Mirim, Estado 
de São Paulo, na Rua Dr. José Alves, nº 403 – Centro, no uso de suas atribuições legais, que 
homologou o resultado dos aprovados e classificados em processo seletivo, divulgado através do 
edital, o qual foi publicado nesta imprensa no dia 16 de Agosto de 2019, observando as 
necessidades dos serviços, o número de vagas existentes e a estrita ordem de classificação. 
CONVOCA o(s) candidato(s) abaixo relacionado(s) a manifestar interesse em assumir a vaga na 
característica abaixo: 

 
MANIFESTAÇÃO DE INTERESSE – VAGA EFETIVA 

 
1- PARA O CARGO DE: ASSISTENTE ADMINISTRATIVO  
CLASSIF.  INSCRIÇÃO.           NOME.                                                                 
RG. 

14 17900325 PRISCILA DE SOUZA LEITE 378989303 
15 17904498 DANIEL VITOR SILVEIRA 504107161 
16 17903037 RICARDO GABRIEL DA SILVA 395947686 
17 98300099 MARCELO DE MORAES 298113855 

 
 

Mogi Mirim, 05 de Julho de 2022 
 

Rodrigo Falsetti  
Presidente 

Mogi Mirim confirma presença nos Jogos Regionais 

Praça Barão de Rio Branco recebe melhorias 

De Mogi Mirim

A Secretaria Estadual 

de Esporte divulgou, no 
último dia 23, o Boletim 
01 da 4ª Região Esport-

iva na 64ª edição dos 
Jogos Regionais, sendo 
que Mogi Mirim está 
confirmada em sete mo-
dalidades, das quais três 
já conheceram a agenda.

No total, a cidade dis-
putará o atletismo (livre 
feminino e livre masculi-
no), capoeira (livre fem-
inino e livre masculino), 
handebol (sub21 femi-
nino), judô (livre femi-
nino e livre masculino), 
natação (livre feminino, 
livre masculino e reve-
zamento misto), voleibol 
(sub21 feminino e livre 
masculino) e voleibol de 
praia (livre feminino e 
livre masculino).

Atletismo, capoeira, 

judô e natação ainda não 
têm programação. Isso 
porque, estas e mais cin-
co modalidades serão or-
ganizadas através de em-
presas a serem licitadas 
pelo Governo do Estado 
e a agenda depende do 
processo de cada uma. 
Já as demais serão co-
ordenadas diretamente 
pela Secretaria Estadual. 
O Congresso Técnico foi 
realizado no dia 10 de 
junho, em Campinas.

O handebol sub21 
feminino atuará em Mo-
coca entre os dias 29 e 
31 de julho. Com ape-
nas três equipes (Mogi 
Mirim, Mococa e Hor-
tolândia), a competição 

já definirá ali o campeão. 
O vôlei de praia também 
será finalizado em um 
final de semana. Com 
Mogi Guaçu como sede, 
as partidas serão nos 
dias 20 e 21 de agosto no 
masculino e 27 e 28 de 
agosto no feminino.

O vôlei sub21 femi-
nino jogará nos dias 9, 
16, 17 e 23 de julho e os 
jogos serão em Atibaia e 
a competição será final-
izada em turno único. Já 
o vôlei livre masculino 
tem compromissos pela 
primeira fase nos dias 
16 e 30 de julho e Casa 
Branca sediará esta eta-
pa.

Em 2022, após duas 

temporadas sem a com-
petição devido à pan-
demia de Covid-19, os 
Jogos Regionais terão 
formato diferente do 
habitual, sem uma ci-
dade-sede, alojamento 
para todas as equipes e 
com a agenda restrita 
a duas ou três semanas 
de julho. O evento que, 
na 4ª Região, tem 40 
cidades inscritas, tem 
o calendário de com-
petições previsto de 20 
de junho a 4 de setem-
bro, com sedes difer-
entes para as modali-
dades e com disputas 
concentradas, em sua 
maioria, aos finais de 
semana.

De Mogi Mirim

Equipes da SSM (Sec-
retaria de Serviços Munic-
ipais) estão trabalhando, 

desde a semana passada, 
na Praça Barão de Rio 
Branco, na região Central. 
Duas raízes de árvores 
de grande porte e seus 

respectivos tocos foram 
retirados do local.

Com o serviço de desto-
cagem, o passeio público 
foi danificado e os reparos 

em mosaico português 
já foram iniciados. Para-
lelamente, as guias no 
entorno da praça também 
receberam manutenção e 

pintura. O próximo pas-
so será a substituição do 
gramado.

As melhorias na Praça 
Rio Branco fazem parte do 

projeto piloto de zeladoria 
dos espaços públicos, ini-
ciado em 17 de Maio.

Varal Solidário acontece toda quinta, no Fundo Social
De Mogi Mirim

Devido ao sucesso da 
Campanha do Agasalho 
2022, com quase 5 mil 
peças arrecadadas até o 
momento, o Fundo Social 
de Mogi Mirim passou a 
fazer a distribuição das 
roupas e agasalhos, pro-

movendo o Varal Solidário.
A iniciativa que tem 

como lema “Pegue o que 
precisar, doe o que não 
lhe servir” tem feito muito 
sucesso e, até o final do 
mês de julho, vai acontecer 
todas as quintas-feiras, na 
sede do Fundo Social.

“O pessoal tem gostado 

muito do Varal Solidário. 
Tem gente que vem aqui 
e leva roupa para a família 
toda. Além de estarmos 
contribuindo com as 
famílias que não precisam 
gastar com roupas novas, 
também estamos incen-
tivando o consumo con-
sciente, já que as roupas 

estão todas em bom estado 
e podem ser reaproveitadas 
por muito tempo ainda”, 
comentou a responsável 
pela organização do Varal 
Solidário, Lúcia Guerreiro.

Na última quinta-feira 
(30), mais de 400 peças de 
roupas foram distribuídas à 
população. O Prefeito Paulo 

de Oliveira e Silva esteve 
na sede do Fundo Social e 
aprovou o Varal Solidário. 
“É uma bela iniciativa que, 
de fato, contribui com quem 
mais precisa”, disse.

Todos que quiserem 
doar peças usadas em bom 
estado ou pegar para si e 
para familiares as roupas 

disponíveis no Varal 
Solidário, basta ir à sede do 
Fundo Social – Rua Mar-
ciliano, 610, Centro, entra-
da pela rua lateral – João 
Bordignon, s/n, no prédio 
do Instituto Coronel João 
Leite – às quintas-feiras, até 
o final do mês de julho, das 
8h00 às 16h00.

JUNIO  ALEXANDRE  GONÇALVES  e JULIA RAMALHO FEITOSA, sendo JUNIO ALEXANDRE  
GONÇALVES, solteiro, nascido no dia onze  de fevereiro de  um  mil  e  novecentos  e  noventa  e  
seis  (11/02/1996), de nacionalidade   brasileira,  revisor  de  tecidos  ,  natural  de Conchal  -  SP,  
residente em Conchal, Estado de São Paulo, filho de  EDMIR MANOEL GONÇALVES e de ROSA 
APARECIDA ALEXANDRE; e JULIA RAMALHO  FEITOSA, solteira, nascida no dia dezenove  de 
agosto de um   mil   e   novecentos  e  noventa  e  nove  (19/08/1999),  de nacionalidade  brasileira,  
técnica  de  enfermagem,  natural  de Conchal  -  SP,  residente em Conchal, Estado de São Paulo, 
filha de CRISTOVÃO FEITOSA  e de GILVANIA RAMALHO VILELA.
    ─────────────────────────────────────────────────────────────
JOSÉ  ANTONIO BRUFATTO e CÉLIA REGINA BRESSAN, sendo JOSÉ ANTONIO BRUFATTO,  
solteiro,  nascido  no  dia dois  de julho de um mil e novecentos  e  cinquenta  e  seis  (02/07/1956), 
de nacionalidade brasileira,  aposentado,  natural  de  Araras  - SP, residente em Conchal,  Esta-
do  de São Paulo, filho de LUIZ BRUFATTO e de LUIZA PAVAN  BRUFATTO;  e  CÉLIA REGINA 
BRESSAN, divorciada, nascida no dia  onze    de  junho  de  um  mil  e novecentos e sessenta e 
um (11/06/1961),    de    nacionalidade    brasileira,    professora aposentada,  natural  de Martinó-
polis - SP, residente em Conchal, Estado  de São Paulo, filha de DAVID BRESSAN e de AMANTINA 
PONTES BRESSAN.
    ─────────────────────────────────────────────────────────────
WEBSON  AUGUSTO  ALVES DO NASCIMENTO e JULIANA DE ALMEIDA ARAÚJO, sendo  WEB-
SON AUGUSTO ALVES DO NASCIMENTO, divorciado, nascido no dia  dezesseis    de  novembro 
de um mil e novecentos e oitenta e sete   (16/11/1987),   de  nacionalidade  brasileira,  vigilante, 
natural  de  Montes  Claros - MG, residente em Conchal, Estado de São  Paulo,  filho  de  JOSÉ  
AUGUSTO DO NASCIMENTO e de ROSALINA SILVEIRA  ALVES  DO  NASCIMENTO;  e  JULIANA  
DE  ALMEIDA ARAÚJO, divorciada,  nascida  no  dia  treze    de  janeiro  de  dois mil (13/01/2000),    
de   nacionalidade   brasileira,   auxiliar   de decoração,  natural  de  Pouso Alegre - MG, residente 
em Conchal,
Estado  de  São  Paulo, filha de REGINALDO RIBEIRO DE ARAÚJO e de JOANA D’ARC DE AL-
MEIDA ARAÚJO.
    ─────────────────────────────────────────────────────────────

     Se alguém souber de algum impedimento, oponha-o na forma da lei.
     Lavro o presente, que afixo no lugar de  costume.

     Conchal, 04 de julho de 2022.
     O Oficial: Arthur Jorge do Vale
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Balões abrem o Festival de Férias e dão show no céu de 
Jaguariúna

De Jaguariúna

Do alto ou do chão eles 
enfeitaram Jaguariúna. 
Balões coloridos deix-
aram a cidade ainda mais 
bonita no último sábado, 
dia 2, e abriram o Festival 
de Férias da Prefeitura, 
organizado pela Secretar-
ia de Turismo e Cultura.

Os balões levantaram 
vôo do gramado do Bou-
levard, ao lado do Centro 
Cultural, e a população 
pôde conferir tudo de 

perto e tirar muitas fotos. 
Quando pousaram, eles 
ficaram à disposição de 
quem queria chegar per-
tinho e entender como 
funcionam.

Para animar ainda 
mais a tarde de sábado, 
duas DJs se apresen-
taram e colocaram todos 
para dançar. Primeiro 
a DJ Desirée Lais e em 
seguida a DJ Anna Glam. 

A secretária de Tur-
ismo e Cultura, Maria 
das Graças Albaran, 

comemorou o sucesso 
do evento. “Foi uma tar-
de única na região. Os 
balões deram um toque 
especial à abertura do 
Festival de Férias que 
terá muitas atrações e, 
com certeza, divertirá 
muitas pessoas nos próx-
imos dias”, concluiu a 
secretária.

F E S T I V A L  D E 
FÉRIAS

O Festival de Férias 
de Jaguariúna aconte-

cerá durante todo o mês 
de julho. Em diferentes 
pontos da cidade terá 
programação cultural 
gratuita para a popu-
lação.

Haverá apresentação 
de teatro, musicais, ex-
posição e muito mais no 
teatro municipal Dona 
Zenaide, na fazenda da 
Barra, no Parque dos 
Lagos e no parque Santa 
Maria onde a tradicional 
SUNSET Colors aconte-
cerá no dia 31, às 16h.

Cultura divulga line-up do 1° Itapira Parque Rock
De Itapira

A Secretaria Municipal 
de Cultura e Turismo fi-
nalizou essa semana a lista 
de atrações que irão com-
por a 1ª edição do Itapira 
Parque Rock que ocorrerá 
nos dias 16 e 17 de julho no 
Parque Juca Mulato. 

No sábado, 16, se apre-
sentarão as bandas Astros 
e Estrelas, The Rockers, 
Mão de Morsa, Kerozene, 
Threetone e Rockinstones 
- Rolling Stones Cover. No 
domingo, 17, as atrações 
são Funk n’ Roll, Aksioma, 
Boneca de Cera, Rolling 
Papers e Biquini. Ao longo 
dos próximos dias serão 
divulgados os releases de 

cada banda. “Temos diver-
sas atrações locais e algu-
mas convidadas de outros 
municípios. Temos uma 
ótima expectativa para 
o evento e convidamos 
o público para prestigiar 
todos os shows”, disse 
o Secretário de Cultura 
César Lupinacci.

Além dos shows no 
palco, no sábado e no do-
mingo a banda Jhonny e 
os Bravos se apresentará 
no Coreto do Parque nos 
intervalos. Além dela, no 
domingo haverá show 
itinerante da Banda Dé-
cadas.

Ainda dentro da pro-
gramação do evento, a 
Secretaria de Cultura e 

Turismo fará a exposição 
“Cine Foto Clube Toy Fon-
seca” em frente ao Museu 
Histórico com exibição de 
fotos e vídeos de bandas 
de rock locais, com a maio-
ria do acervo do itapirense 
Toy Fonseca. Os museus 
também estarão abertos 
para visitação durante o 
dia.

A estrutura do 1° Ita-
pira Parque Rock conta 
ainda com praça de ali-
mentação com comidas e 
bebidas variadas, além de 
sanitários. O esquema de 
segurança também já está 
sendo elaborado pela Sec-
retaria de Defesa Social.

1° Itapira Parque Rock 

– Programação
Sábado, 16 de julho
12h30 – Astros e Es-

trelas 
14h00 – The Rockers
15h30 – Mão de Morsa
17h00 – Kerozene
18h30 – Threetone
Intervalo: Jhonny e 

os Bravos no Coreto do 
Parque

21h00 – Rockinstones 
(Rolling Stones Cover)

Domingo, 17 de julho
Itinerante: Banda Dé-

cadas
12h00 – Funk n’ Roll
13h30 – Aksioma
15h00 – Boneca de 

Cera
16h30 – Rolling Papers

Intervalo: Jhonny e 
os Bravos no Coreto do 

Parque
20h00 – Biquini 

Representante de Engenheiro 
Coelho ganha medalha de 
ouro da Liga Paulista de 

Tênis de Mesa

De Engenheiro Coel-
ho

N o  d o m i n g o  ( 3 ) , 
o atleta de Tênis de 
Mesa,  Enzo Favero, 
representando Engen-
heiro Coelho, ganhou 
a medalha de ouro da 

etapa da Liga Paulista 
de Tênis de Mesa, que 
aconteceu em Piracica-
ba. Por equipe, a equipe 
conseguiu o terceiro 
lugar, na categoria Efi-
ciência Geral.

A Secretaria Munic-
ipal de Esporte e Lazer 

de Engenheiro Coelho 
recebeu um contato dos 
atletas e passa a apoiar 
a equipe e a modali-
dade, que tem crescido 
muito na região com a 
formação da liga.

Parabéns aos atletas 
por essa conquista.


		2022-07-04T17:34:51-0300
	LC BENEDITO E VICENZOTTI LTDA:68282656000188


		2022-07-04T17:35:19-0300
	LC BENEDITO E VICENZOTTI LTDA:68282656000188


		2022-07-04T17:35:31-0300
	LC BENEDITO E VICENZOTTI LTDA:68282656000188


		2022-07-04T17:35:46-0300
	LC BENEDITO E VICENZOTTI LTDA:68282656000188


		2022-07-04T17:35:57-0300
	LC BENEDITO E VICENZOTTI LTDA:68282656000188


		2022-07-04T17:36:14-0300
	LC BENEDITO E VICENZOTTI LTDA:68282656000188


		2022-07-04T17:36:24-0300
	LC BENEDITO E VICENZOTTI LTDA:68282656000188


		2022-07-04T17:36:35-0300
	LC BENEDITO E VICENZOTTI LTDA:68282656000188




